

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

夜間 横断歩道のない場所・・・
『渡って来るかもしれない』
『危険予測運転』

夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります

ヘッドライトをこまめに切り替え
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

右折は対向車を注視しがち！
右折先を必ずよく見る！

交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、
右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護
そして・・・、警察に連絡

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜8時 横断歩道のない場所 横断中の高齢男性が、軽乗用車にはねられ死亡

2023/8/7(月) 10:30

6日午後8時すぎ、福岡県で男性(19)が運転する軽乗用車が、道路を横断していた高齢男性をはねました。男性は、意識がないまま病院に運ばれましたが、その後、死亡が確認されました。現場は片側1車線の直線で、男性は横断歩道ではないところを渡っていたとみられています。

夜10時 右折レーンのある 信号交差点
右折の乗用車と横断歩道の自転車が衝突
自転車の男性が、頭を強く打ち病院に運ばれる
乗用車運転の女性と同乗していた男性にケガはなかった

2023/8/7(月) 7:08

6日午後10時前、岐阜県の信号交差点で、横断歩道を渡っていた自転車に右折してきた乗用車が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた男性(71)が頭を強く打ち、意識不明の状態でも病院に運ばれましたが、その後に意識は回復したということです。乗用車を運転していた女性(73)と同乗していた男性にけがはありませんでした。現場は、片側2車線で右折レーンのある交差点で、警察が事故の原因を詳しく調べています。

午前4時 車道を歩いていた男性
車にはねられ、顔の骨を折る大けが
車の男は救護措置を行わず、そのまま逃げた
防犯カメラの映像などから容疑者の車を割り出し
ひき逃げの疑いで、60代の男を逮捕

2023/8/7(月) 19:37

23日午前4時前、高知県の県道で車を運転中、車道を歩いていた20代の男性をはね、顔の骨を折るなどの大けがをさせ救護措置などを行わず、そのまま逃げたとして警察は、男(61)をひき逃げの疑いで逮捕しました。警察が捜査したところ、防犯カメラの映像などから容疑者の車を割り出し8月7日に逮捕した。警察の調べに対し、容疑者は「事故を起こし、逃げたことは間違いない」と容疑を認めているという。